



► EXHIBEN PARTIDA DE 400 MDP DEL PJF **P. 4**

## ADMITEN QUE 400 MDP SON A COMIDAS DE “SERVIDORES PÚBLICOS SUPERIORES”

**DURANTE SU REUNIÓN** de trabajo con diputados de la Comisión de Justicia, Dimpna Gisela Morales González, oficial mayor de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), admitió que casi 400 millones de pesos destinados a la partida 22105 son utilizados por mil 767 “servidores públicos superiores”.

Ante el cuestionamiento del diputado de Morena, Hamlet Almaguer, de que quiénes son los “servidores públicos superiores” que reciben el beneficio económico para “productos alimenticios”, la representante del Poder Judicial señaló que son mil 767 funcionarios los que pueden ha-



**Dimpna Gisela**, Oficial Mayor de la SCJN, en reunión con diputados. **Especial**

cer uso de esa partida, pero eso no quiere decir que todos lo hagan.

“Es una partida presupuestaria para todos los ejecutores del gasto, esta es una partida que se utiliza fundamentalmente para apoyar las

funciones que tienen diversos servidores públicos fundamentalmente en el Consejo de la Judicatura Federal y actualmente quienes hacen uso o pueden acceder (...), no significa que todos la utilicen, ni que todos los utilicen al 100 por ciento. Actualmente son 1,7667 personas quienes pueden acceder a esta partida”, explicó sobre los 386.3 mdp que contempla solamente esa partida denominada ‘productos alimenticios para personas servidoras públicas superiores del CJF.

Sin embargo, Morales González defendió los 14 fideicomisos que tiene el Poder Judicial y de los cuales Morena y sus partidos aliados busca eliminar 13 por los excesos que ellos representan, al asegurar que estos no se nutren de recursos de subejercicios que llegan a tener, sino por “ahorros y economías” del mismo.

**Por Elia Cruz Calleja**